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LOMAN Modular corner sofa - featuring a single-frame structure on which the seat back

and seating cushions rest, held up by an original support leg: a bar that runs around the base creating

an eye-catching contrast between solid and hollow.

Loman is a line provided with several modular modules, also available with headrests to make the seats

more comfortable and adds a detail to the design of the upholstery that is not just decorative but also functional.

LOMAN modulaire d'angle - est un canapé doté d'une structure a un seul cadre sur laquelle repose le dossier

et les coussins d'assise reposent sur une jambe d'appui originale: une barre qui court

autour de la base créant un contraste accrocheur entre solide et creux éléments.

Loman est une ligne équipée de plusieurs modules modulaires, également disponibles avec appuie-téte pour faire
le siége est plus confortable et embellit le design de la sellerie d'un élément qui n'est pas seulement décoratif
mais aussi fonctionnel.




